
第 50回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 令和 5年 11月 16日(木) 13：30 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 4名 

出席委員 4名 

 出来尾 穂子  大橋 澄子  中島 ちはる  青木 進 

事務局 沖山 真智子 事務局 武富 友美 

 

4. 審議事項 

第 1号議題 議事録署名人の選出 

第 2号議題 イベントについて 

      ・うしくみらいエコフェスタ 10/22 日曜日 生放送 11：00～13：00 

      ・うしくWai ワイ祭り 11/3 金曜日 生放送 11：00～13：00 

第 3号議題 日本遺産事業について 

      ・日本遺産フェスタ 予定 2/17 土曜日 

      ・日本遺産番組制作 放送回数 10回予定 

       各コミュニティ放送で放送予定（全国放送） 

第 4号議題 常総学院中等部 「学校の時間」番組紹介 

      ・学校案内番組 

      

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

       中島 ちはる  青木 進  が選出された。 

 

第 2号議題 〇イベント放送について事務局より説明 

       うしくみらいエコフェスタ特別放送に スペシャルゲストとして、 

THE JETBOY BANGERZ にご出演いただきました。（事務局）       

→ イベントにはたくさんの人が参加していたので、 

聴いてくれる人が増えてよかったですね（中島） 

 

 → すごいゲストが出演されていて驚きました（大橋） 

 

 



うしく Wai ワイ祭りの特別放送をしました。お祭り会場からイベントの

様子や参加者の方にもご出演いただき 2時間の生放送をしました。 

（事務局） 

       → こちらもたくさんの人が参加していましたね。 

FMを知ってもらう良い機会ですね。（大橋） 

 

第 3号議題  〇日本遺産事業として、日本遺産フェスタへ参加します。また、番組を   

制作し、全国のコミュニティ放送局で放送されます。 

10回の放送予定です。（事務局） 

→放送曜日、時間など決まっていますか？（青木） 

→回数だけでまだ詳細は決まっていませんが、1 月からの放送予定です。 

（事務局） 

 

→ 牛久が全国にでるまたとない機会ですね、力が入りますね。（大橋） 

 

第 4号議題 〇常総学院中等部 「学校の時間」番組紹介 

       文化祭「常友祭」について説明してくれています。放送音源を一部聴い

ていただきます（事務局） 

→ もっと詳しく知りたくなりました（大橋） 

→ 生徒さんがしっかり受答えしていて驚きました（青木） 

 

→ 今の子たちはメディア慣れしている気がしますね.（事務局） 

 

→ 亀ちゃん（アナウンサー）の話の引き出し方もうまいですね。 

聞いてはいけないことなどもあると思うので、大変だと思います 

（出来尾） 

 

 

 【 次回の開催 】  ・次回 令和 6年 1月 18日（木）  13：30より開始 

 

以上 

 


